

## 令和2年度 第67回全国高等学校定時制通信制軟式野球大会中止のお知らせ

新型コロナウイルスによってお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りするとともに、罹患された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

感染拡大を受けて、本連盟といたしましても、今夏の全国大会を実施するか、(公財)全国高等学校体育連盟定時制通信制部とも協議を重ねた結果、苦渋の決断ではありましたが、中止の結論に至りました。全国大会出場を夢見て、限られた時間の中でひたむきな努力を続ける選手たちはもちろん、選手を支えてこられた職場の皆様、学校関係者やご家族の皆様のお気持ちを考えると、誠に心苦しい思いですが、選手たちの安全を最優先に考えたうえでの結論です。全国の定時制通信制高校野球ファンの皆様にもご理解いただき、引き続き温かいご声援を送っていただきますよう、お願い申し上げます。

### 中止に至った主な理由

- ① 現在、国内の新型コロナウイルス感染症の感染者数が1万人を大きく超え、感染拡大の収束には相当な時間がかかると言われている。競技中だけでなく移動や宿泊等による感染リスクは大きく、選手、補助生徒、大会役員など、大会に関わる人の安全・安心を確保することが困難である。
- ② 学校の臨時休業により十分な練習時間を確保することが困難な状況であり、大会においてのけがや熱中症等の発生など、事故の発生が危惧される。
- ③ 全国の医療機関が新型コロナウイルス感染症への対応に迫られる状況にあり、大会実施に伴う事故等に十分な対応ができないことが懸念される。
- ④ 定時制通信制体育大会の特徴でもある、高齢の選手が出場できる年齢制限のない大会であることから、感染リスクも大きいと思われる。

令和2年5月1日

全国高等学校定時制通信制軟式野球連盟